
Segreteria Aziendale Galatina                            

                                     COMUNICATO

NELLA GIORNATA DI MERCOLEDI’ 4 MARZO,  SI E’ TENUTO UN INCONTRO TRA LE 
OO.SS.  E  LA  DIRIGENZA  AZIENDALE  DELL’ASL  DI  LECCE  SULL’ARGOMENTO 
RELATIVO AL  “PIANO ATTUATIVO LOCALE”,  PER ESSERE CHIARI AI  PIU’,  SI  E’ 
PARLATO  DELLE  STRATEGIE  CHE  L’AZIENDA  INTENDE  ADOTTARE  PER 
RILANCIARE  IL  SISTEMA  SANITA’  NELLA  PROVINCIA  DI  LECCE,  APPLICANDO 
QUANTO PREVISTO DAL PIANO SANITARIO REGIONALE.

LA RELAZIONE INTRODUTTIVA SUL PIANO ATTUATIVO LOCALE,  DA PARTE DEL 
DIRETTORE   GENERALE  DOTT.  SCODITTI,  HA  MESSO  IN  EVIDENZA   UN 
SOSTANZIALE POTENZIAMENTO DEI SERVIZI TERRITORIALI , PORTANDO DA NOVE 
A UNDICI IL NUMERO DEI DISTRETTI PRESENTI SUL TERRITORIO DELLA PROVINCIA 
DI  LECCE,  NEI  QUALI  VERRANNO  AUMENTATE  LE  SPECIALITA’  MEDICO-
CHIRURGICHE IN AGGIUNTA A QUELLE GIA’ PRESENTI.

IL  DIRETTORE  GENERALE  CONTINUANDO  NELLA  SUA  ESPOSIZIONE  HA   FATTO 
NOTARE  CHE  CI  SARA’  UN  SOSTANZIALE  INCREMENTO  DI  MEZZI  E  RISORSE 
UMANE PER ALCUNE ATTIVITA’ QUALI :
L’A.D.I. (ASSISTENZA DOMICILIARE INTEGRATA),   
L’A.D.P. (ASSISTENZA DOMICILIARE PROGRAMMATA), 
LA RIABILITAZIONE FISICA E NEURO-MOTORIA, 
LA SALUTE MENTALE SIA DEGLI ADULTI CHE DEI MINORI, 
LE DIPENDENZE TOSSICOLOGICHE.

INOLTRE  VERRANNO POTENZIATE ED ISTITUITE LE CASE DELLA SALUTE  NELLE 
CITTA’ DI LECCE, MAGLIE E GALLIPOLI.

PER  QUANTO  CONCERNE  LA  RETE  OSPEDALIERA,  IL   TERRITORIO  SALENTINO 
SARA’ SUDDIVISO IN QUATTRO COMPRENSORI: 

1° NORD E DELLA CITTA’ (CHE COMPRENDE CAMPI S., LECCE, S.CESARIO)

2° IONICO ( CHE COMPRENDE COPERTINO, NARDO’, GALATINA, GALLIPOLI)

3° ADRIATICO ( CHE COMPRENDE  MAGLIE, MARTANO, POGGIARDO 
SCORRANO)

4° CAPO DI LEUCA (CHE COMPRENDE  CASARANO, UGENTO GAGLIANO, TRICASE).



GLI OSPEDALI SARANNO ANCORA SUDDIVISI IN:
OSPEDALI DI BASE,
OSPEDALI DI LIVELLO INTERMEDIO, 
E OSPEDALI  DI LIVELLO INTERMEDIO SEDE DI DIPARTIMENTO DI EMERGENZA DI 
1° LIVELLO.

L’OSPEDALE  DI  GALATINA,  COME  GIA’  DETTO,  FARA’,  SOLO,  PARTE DEL 
COMPRENSORIO IONICO CHE RACCHIUDE GLI OSPEDALI; 
NARDO’( DI BASE ), 
COPERTINO (DI LIVELLO INTERMEDIO), 
GALATINA ( DI LIVELLO INTERMEDIO) 
GALLIPOLI ( DI LIVELLO INTERMEDIO SEDE DEL DIPARTIMENTO DI EMERGENZA DI 
1° LIVELLO).

MA PROPRIO QUESTA SUDDIVISIONE VEDE PENALIZZATA, ANCORA UNA VOLTA, 
LA  STRUTTURA  DI  GALATINA IN  QUANTO   RELEGATA  AD  UN  RUOLO  DI 
IMPORTANZA SECONDARIA RISPETTO ALL’OSPEDALE DI GALLIPOLI.
  
IL  DIRETTORE  GENERALE  HA  AFFERMATO  CHE  LA  SCELTA  DELL’OSPEDALE  DI 
GALLIPOLI  COME POLO DI RIFERIMENTO NEL COMPRENSORIO IONICO E’ STATA 
DETTATA DALLA  PREVISTA ISTITUZIONE NEL SUO INTERNO DI 8 POSTI LETTO DI 
RIANIMAZIONE.

EBBENE, CON TALE SCELTA E’ STATA COSI’ DEFINITIVAMENTE SPAZZATA VIA LA 
RIVENDICAZIONE CHE DA ANNI VIENE PORTATA AVANTI,  SIN DAI TEMPI DELLA 
GESTIONE  DE  MARIA,  AFFINCHE’  VENGA   RICONOSCIUTA  ALL’OSPEDALE  DI 
GALATINA  L’ISTITUZIONE  DI  UNA  UNITA’  DI  RIANIMAZIONE,  DATA  LA 
COMPLESSITA’ E IMPORTANZA CHE DA SEMPRE  HA CONTRADDISTINTO QUESTA 
STRUTTURA SU TUTTO IL TERRITORIO SALENTINO.

NON VORREI  FARE INSINUAZIONI, MA  VIENE SPONTANEO CHIEDERSI COME MAI 
IN UNA STRUTTURA QUALE QUELLA DI GALATINA CON  65 ( AVETE LETTO BENE 
SESSANTACINQUE )  POSTI LETTO IN PIU’,  E LA PRESENZA DI DUE BRANCHE 
SPECIALISTICHE IN PIU’RISPETTO ALL’OSPEDALE DI GALLIPOLI,  LA SCELTA 
COME  SEDE  DEL  DIPARTIMENTO  DI  EMERGENZA  DI  1°  LIVELLO   NON  SIA 
RICADUTA SU GALATINA MA SU GALLIPOLI (GIOCHI DI POTERE?).

TUTTO LASCIA PENSARE CHE SIA STATO  COSTRUITO AD ARTE  PER SODDISFARE 
ESIGENZE  DI  POCHI  A  DANNO  DI  TUTTA  UNA  COMUNITA’,  QUALE  QUELLA 
GALATINESE DA TROPPO BISTRATTATA.

TORNANDO ALLA REALIZZAZIONE DELLE CASE DELLA SALUTE, NON HO POTUTO 
NON   NOTARE  CHE  LA  SCELTA  DELLE  TRE  CITTA’  QUALI  LECCE,  MAGLIE  E 
GALLIPOLI  NON  E’  STATA  CERTO  DETTATA  DA  SITUAZIONI  STRATEGICO 
AMBIENTALI, POICHE’ MAGLIE E GALLIPOLI SI  TROVANO QUASI SULLO STESSO 
ASSE  E  NON  DIVIDONO  DI  CERTO  IN  MODO  OTTIMALE  TUTTO  IL  TERRITORIO 
DELLA PROVINCIA. ANCHE QUI PER GALATINA ALTRA TEGOLA.
IN QUESTI GIORNI TUTTI ENTRANO IN CAMPO A VANTARE DIRITTI SU IPOTESI DI 
AMPLIAMENTO DI POSTI LETTO NELL’OSPEDALE, SENZA RENDERSI CONTO DELLA 
IMPOSSIBILITA’ DI ASSUMERE NUOVO PERSONALE PER FAR FUNZIONARE QUESTI 
POSTI LETTO E DI ATTREZZARLI IN FORMA MINIMALE. NELLA RIUNIONE ABBIAMO 
MESSO IN EVIDENZA SITUAZIONI DIFFERENTI DI ASSISTENZA TRA CHI SI RICOVERA 
NELL’OSPEDALE DI GALATINA E CHI LO FA’ IN ALTRI,  ABBIAMO OTTENUTO LA 



PREVISIONE DI  UNA TERAPIA SUB INTENSIVA RESPIRATORIA E UNA MAGGIORE 
CONSIDERAZIONE  PER  LA  POST-OPARATORIA,  MA  OLTRE  A  QUESTO  SIAMO 
CONVINTI CHE , FORSE BISOGNEREBBE SMETTERLA CON LE IPOTESI DA LIBRO 
DEI  SOGNI  E  PASSARE  AI  FATTI  CONCRETI  GARANTENDO  SPECIALITA’  ED 
ASSISTENZA AGLI UTENTI. 
MI  CHIEDO  QUANDO  EDITTI  E  PROMESSE  PRE-ELETTORALI  DI  RILANCIO 
DELL’OSPEDALE  VERRANNO  FINALMENTE  MANTENUTI  E  CORRELATI  DA  TEMPI 
CERTI, MODI OPERATIVI, RISORSE UMANE E STRUMENTALI OCCORRENTI. 

Galatina 07/03/2007

                                Il Segretario S.A.S.
                               Fernando CASALUCI


